



くすのき冬休み号

令和7年12月24日

「新」

いよいよ年の瀬が迫り、2025年も終わりを迎えようとしています。本日、終業式を執り行い、第2学期が終了しました。79日間の中には多くの行事がありましたが、一つ一つに真剣に向き合うことで、こどもたちが大きく成長した2学期でした。特に体育発表会や学習発表会では、初めはうまくいかなかったことが練習過程の中で、できるようになっていく喜びはもちろんのこと、みんなで力を合わせ作り上げることで得られる一体感や、やり遂げた達成感を感じることができ、自信や次への意欲へと繋がりました。2学期のスタートにあたり「GRIT(グリット)」について紹介しましたが、

G:ガッツ（困難なことにも立ち向かう度胸） R:レジリエンス（苦境にめげず立ち直る復元力）
I:イニシアチブ（自ら目標取り組む自発性） T:テナシティ（最後までやり遂げる執念）

行事だけでなく、日々の学習や対外的な取組の中で、くじけずに目標に向かってやり遂げているこどもたちの姿が多くの場面で見られました。今後も「GRIT」を育み、さらなる成長を期待したいものです。

さて、1年の締めくくりと言えば、清水寺で発表される今年の漢字が思い起こされますが、第1位は「熊」でした。本校においても、保護者の皆様に登下校をお世話になる等影響がありました。では、稗田野小学校のこの1年間はどんな漢字で表すことができるのか考えた時、「新」という漢字が一番に思い浮かびました。4月、大阪関西万博に行き、様々なパビリオンで最新の技術に触れ、新しくウクライナとの出会いがありました。7月にはトルスカヴェーツ市からの一行が学校を訪問され、12月には、オンラインでトルスカヴェーツ第3小中学校とオンライン交流をする等、新しい繋がりが始まりました。学習面においては、今年度新たに「のびのびタイム(補充学習)」や「言葉の風船(朝学習における言語学習)」の取組、算数科における自由進度学習の導入を始めました。自主勉強に力を入れることで、昇降口に掲示するようにした新聞を活用する児童の姿も見られるようになりました。また、体育発表会や学習発表会を見直し、内容を刷新しました。このように新しいことがたくさんあった1年でした。その中で大切にしてきたことは、今までの取組を振り返ることです。新しい風を入れつつ、大切なものは守っていくその基盤をしっかりと持ち、今後も学校作りに邁進していきたいと思います。

いよいよ、明日から冬休みに入ります。健康管理や安全にはくれぐれも気をつけていただき、楽しく有意義な年末、年始をお過ごしください。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解、ご協力いただき、様々なご支援をいただきました。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

稗田野小学校長 平井 真理子

アピール集会

ドッヂボール

ピアノ

野球

ダブルダッチ

演劇



なわとび



一輪車



ダンス



鉄棒



12月19日(金)にアピール集会を全校で行いました。全校に向けて自分の得意なことやがんばっていることを披露し、大きな拍手が体育館いっぱいに響いていました。友だちの発表している様子やがんばっている姿を見て、いつもとはひと味ちがう良いところを見つけることができ、とても盛り上がりました。

クリスマスイベント開催！！

12月11日(木)に図書ボランティア「たんぽぽ」さんによる読み聞かせイベントが行われました。会場にサンタさんやツリーなどが飾られており、子どもたちの楽しそうな声が広がっていました。子どもたちはクリスマスや年の瀬にまつわる絵本などに聞き入っていました。2学期もたくさんの本に親しませてくださった図書ボランティアのみなさん、ありがとうございました。



校門前に花を届けていただきました！

薄田野小学校の校門前通路にきれいな花を届けていただきました。長きにわたって、上佐伯農地水環境保全協議会の皆様には花をいただいています。子どもたちは感謝の思いをプランターに手紙として書きました。これから花が咲き、子どもたちはきれいな花の通路を歩いて元気に登校してくれることを楽しみにしています。

ウクライナ トルスカヴェーツ市「オンライン交流」

12月15日(月)にウクライナにあるトルスカヴェーツ市の学校とオンライン交流を実施しました。ウクライナ交流のコーディネーター兼通訳のオクサーナさんから全校に向けてお話を聞かせていただきました。ウクライナの学校や生活の様子について、教えていただき、子どもたちは初めて知るウクライナの文化の話に聞き入っていました。その後、4~6年生はオンラインでウクライナの学校と交流を進めました。実際にZOOMで顔を見合いながら、亀岡市や薄田野小学校のこと。また、ウクライナのことについて互いに伝え合うことができ、大変貴重な時間となりました。



延期になっていました「記録にチャレンジ～さわやかロード～」を1月21日(水)に行います。2学期に全校児童を対象に事前健康調査を実施しています。そのため今回は、健康調査の再実施は行いません。前回の調査後、からだの調子が悪い場合(めまいや息切れ、息苦しいなど)がありましたら、担任までお知らせください。さらに、参加に向けて学校医に相談されたい内容がありましたら、1月8日(木)までに担任までお知らせください。(ただし、すでに通院中の症状や整形外科にかかる内容のご相談は、主治医またはかかりつけ医にご相談ください。)万全の体調でお子様が参加できますよう、引き続き、規則正しい生活等でからだの調子を整えていただきますようよろしくお願い致します。

1月の行事予定		2、3月の主な予定	
7 水	4校時授業(12:00~斎下校) 第3学期始業式	2月 2日(月)	「心の教育」人権研修会代休日
8 木	4校時授業(12:00~斎下校)	2月12日(木)	図工展
9 金	4校時授業(13:00~斎下校) 給食開始 学力テスト(算数)	2月13日(金)	授業参観①4・5・6年(8:45~9:30) ②1・2・3年(9:35~10:20) 図工展
12 月	成人の日	2月27日(金)	6年生を送る会①② 6年生制服・体操服販売(10:15~10:30) 6年学年PTA③
13 火	学力テスト(国語) 書き初め展 委員会	3月23日(月)	令和7年度卒業証書授与式
14 水	5校時授業(14:10~斎下校) 人権デー 書き初め展	3月24日(火)	修了式
16 金	フッ素開始	12月25日(木)から3月中旬頃まで、3階トップライトの改修工事が行われます。工事期間中はトラックが出入りしますので、ご注意下さい。	
19 月	給食週間(~23日) のびのびタイム3学期スタート	12月28日(日)~1月4日(日)は学校閉鎖期間です。 上記期間中の緊急連絡は電話22-3131【亀岡市役所(教育委員会)】にお願いします。	
20 火	クラブ(3年見学)		
21 水	5校時授業(14:10~斎下校) 記録にチャレンジ～さわやかロード～③④		
23 金	フッ素 SST		
28 水	5校時授業(14:10~斎下校) 記録にチャレンジ～さわやかロード～予備日		
29 木	ALSOK安心教室		
30 金	フッ素 ALT		
31 土	薄田野町「心の教育」人権研修会(12:00~斎下校) ※2月2日(月)人権研修会代休日		



